

Un colloque sur les rhums légers a lieu à La Havane



La Havane, 30 mai, (RHC).- Un colloque sur les rhums légers vient d'avoir lieu dans notre pays. Cette fois-ci, le rhum Havana Club a été à l'honneur. Les distilleries Santa Cruz et San José, dans la province de Mayabeque, ont été les sièges des débats. Ces deux distilleries sont les seules qui produisent des rhums légers pour la firme Havana Club. La distillerie San José, une maison nouvelle pour le rhum de toujours, a accueilli les membres des firmes Cuba Ron et Havana Club. Juan Gonzalez président de Cuba Ron a signalé à propos de ce colloque :

«Le colloque a été le théâtre d'échanges entre des producteurs, commerçants, clients et fournisseurs cubains et étrangers, des gens liés à notre travail. Autrement dit, ce colloque a été un point de rencontre entre les 2 300 travailleurs des entreprises relevant de Cuba Ron avec le marché mondial.»

La maison Havana Club s'est fixée pour but la croissance de sa production sous les exigences actuelles. Cette stratégie a été au centre des débats sur la préparation de rhums.



Radio Habana Cuba